

LOS MIERCALE DE GOMEZ

La importancia de ser solidario

ROBERTO DE J. GÓMEZ. Periodista.

A todos nos gustan los efectos de la solidaridad..., pero pocos trabajan para que la solidaridad se exprese.

Es decir nos gusta recibir...; pero nos cuesta organizar.

De la solidaridad más que hablar, hay que practicar. Hacer el bien. Pensar en los otros y menos en uno mismo.

Hoy existe pobreza del alma y del cuerpo.

Una se ve y la otra se esconde.

La pregunta no se hace ni se responde...

_ ¡Visitaste a los enfermos?...

El Papa Francisco reflexiona en la línea; de que rezar por otras personas es el primer modo de amarlas” Dice:

“Estamos inmersos en un río de invocaciones que nos precede y las huellas continúan después de nosotros... En las oraciones vemos las huellas de historias antiguas, de liberaciones prodigiosas, de deportaciones y tristes exilios, de regresos conmovidos y de alabanzas derramadas...esas voces se difunden en una relación continua entre la experiencia personal y la del pueblo...” (04.2021)

_ ¡Ay! de los que no tienen afectos y caricias para otros.

El mundo no puede esconder la pobreza ni la enfermedad. Los ojos la delatan. El frío las castiga. Se ve a la distancia, pero los ojos miran para otro lado.

_ ¡Eso no lo quiero para mí...! y se desvía la mirada...

_ No se quiere ver la enfermedad.

_ La gente se asusta cuando sabe de la gente que padece de cáncer. Visitar a los enfermos mitiga nuestro propio dolor.

Pero lo cierto es que ser solidarios es sentir como propio el dolor de los otros. Conmoverse, sentir y reaccionar frente al dolor de los enfermos. Rezar por ellos los energiza.

Tampoco se quiere escuchar que tal persona o cual persona padece de cáncer. Pero el cáncer existe y avanza.

_ Los enfermos esconden una realidad que no se quiere ver. El temor cierra los ojos de la gente.

_ Ojalá que la gente abra su corazón al dolor cercano. A lo propio y también al dolor de los demás.

No se quiere escuchar a los en-

fermos, pero lo correcto es vivir el dolor de los demás. A eso se llama solidaridad.

A veces no se trata de dinero. Se trata de acoger simplemente.

Eso es un gran remedio para el enfermo de cáncer.

Hay muchas enfermedades que no se miran en el espejo de la sociedad. La sociedad ignora de puro miedo a la enfermedad.

El Padre Alberto Hurtado encarna La Solidaridad. Falleció el 18 de agosto de 1952. Profesor, escritor, abogado. Sacerdote católico, doctor en Psicología y Pedagogía. Sindicalista, El papa Benedicto XVI canonizó al Padre Hurtado y lo declaró santo de la iglesia católica.

Don Carlos González Cruchaga, obispo de Talca era primo de San Alberto y solía ser muy práctico.

“Imiten a los Santos decía...”

Agosto ha sido declarado el Mes de la Solidaridad. La caridad es una forma. También se puede practicar la solidaridad con la oración.

Una corriente de oración por los enfermos está esperando. En una iglesia o lugar...